## Schauspielhaus Zürich Medienmitteilung

Zürich, 2. Oktober 2023

Hausregisseur Christopher Rüping mit Gier für NESTROY-Preis nominiert

Für seine Inszenierung von Sarah Kanes Theaterstück Gier am Schauspielhaus Zürich wurde Regisseur Christopher Rüping für den NESTROY-Preis 2023 nominiert. Im Ensemble spielt auch Wiebke Mollenhauer, Schauspielerin des Jahres 2023. Am Samstag, 7. Oktober, laden wir zur Dernière des gefeierten Stück in den Pfauen.

Wer sich für Theater interessiert, muss Gier in der Inszenierung von Christopher Rüping gesehen haben: Nicht nur ist der Regisseur mit dem Stück unter den drei Nominierten für den renommierten NESTROY-Preis, mit welchem die beste Aufführung im deutschsprachigen Raum geehrt wird. Auch unsere Ensemble-Schauspielerin Wiebke Mollenhauer wurde vor Kurzem für ihre Rolle im Stück als Schauspielerin des Jahres ausgezeichnet.

Christopher Rüping, der den NESTROY-Preis bereits 2019 und 2021 gewonnen hat, ist gerührt: «Die erste Inszenierung, die ich jemals gemacht habe, war Gesäubert von Sarah Kane. Vielleicht bin ich ursprünglich nur Regisseur geworden, um ihre Stücke zu inszenieren. Aber es kam dann immer was dazwischen – bis wir Gier gemacht haben. Die Arbeit ist vieles für mich: Wiederbegegnung und Neuanfang. Vor allem aber ist sie mir eines: sehr, sehr nah. Ich freue mich für alle Beteiligten über die Nominierung zum Nestroy.»

Auch am Schauspielhaus Zürich ist die Freude gross: «Wir freuen uns sehr über diese schöne Anerkennung. Christopher Rüping gelingt es gemeinsam mit dem herausragenden Ensemble, die Unbedingtheit und Verzweiflung Sarah Kanes in eine heutige Theatersprache zu übersetzen, sie aber auch im Spiegel aktueller Diskurse zu reflektieren – was die Dringlichkeit nur um so unmittelbarer erfahrbar macht. Diese Arbeit ist in vielem exemplarisch für das, was uns im Schauspielhaus Zürich am Herzen liegt: ein konkret erlebbares Theater auf der Höhe der Zeit und auf Augenhöhe mit dem Publikum», so Co-Intendant Nicolas Stemann.

Die NESTROY-Gala mit Preisverleihung findet am 5. November in Wien statt. ORF II überträgt den Anlass ab 21:05 Uhr. Die vorerst letzte Vorstellung von Gier läuft am 7. Oktober 2023 im Pfauen.